

明日はオープンスクール！

平成29年がスタートし、ひと月が過ぎました。今日から2月。**2月2日(木)は、中学2年生対象のオープンスクール**です。職業科の専門教科である3つのコース「環境サービスコース」「家政コース」「流通サービスコース」の実習を中学生に体験してもらおう！と1年生が準備をしています。現1年生は自分たちも中学2年生の時にオープンスクールに参加し、現3年生から優しく教えてもらった経験があるようです。その時のことを思い出しながら、声かけ等も工夫しているようです。今年で3年目となる中学2年生対象のオープンスクールですが、「学んだことを教える」ことで技能の習得が実感できます。中学2年生の皆さん、明日は気をつけてお越し下さい。皆さんの進路決定の参考になると嬉しいです。

倉敷琴浦のこんなところも知って欲しい！

1 坂を上ったところから見る眺め



桜の季節の坂道



坂を上ると校門



実習室からの眺め

2 ゆったりとしたピロティ



談話コーナー



タイムカードレコーダー



ギャラリーになることも

3 少人数で落ち着いた教育環境



1クラスは8人



体育は学年24人で



お弁当の後の体育館開放